

松山市立拓南中学校（2年生）

えひめジョブチャレンジU-15事業

令和6年7月8日（月）、9月10日（火）～9月13日（金）



拓南中学校2年生94人が、5日間の職場体験学習に取り組みました。
地域の23か所の事業所等に受け入れていただき、流通販売店や公共施設等で、
様々な体験をすることができました。

<生徒感想>

（小学校）

小学校での体験では、仕事への関心が高まり、将来の自分像を想像できるようになった。小学校の先生たちの共通点は、「教師という仕事と子どもが好き」ということが分かった。また、礼儀や挨拶、マナーを身に付けなければならないことと、コミュニケーション能力の重要性を理解した。

（流通販売店）

流通販売店では、お客さんが楽しく話し掛けてくださり、地域の方の温もりを感じた。体験した流通販売店では、営業する前から行列ができており、地域の方々にとって、とても居心地のよい大切な場所であることが分かった。私は、「地域の方から愛される職場で働きたい。」と思った。

<受入事業所等感想>

- ・ジョブチャレンジの機会は、将来の進路について考えるよいきっかけになると思う。
- ・体験や実習を通して学ぶことにより、望ましい職業観を養うことにつながると思う。

